



# enough

The project to end genocide and crimes against humanity

## **En finir avec l'Armée de résistance du Seigneur (LRA)**

*Par Ashley Benner et John Prendergast*

20 Octobre 2011

### [Lire le rapport complet en anglais](#)

Il est maintenant temps d'en finir avec cette milice prédatrice qu'est l'Armée de résistance du Seigneur (LRA pour *Lord's Resistance Army*). Malgré des années d'opérations de contre-insurrection, de nombreuses initiatives de paix, et le passage en 2010, avec un soutien bipartisan sans précédent, de la loi historique qui requiert que le gouvernement américain mène une action internationale pour appréhender ses dirigeants, la LRA continue de terroriser les civils en République démocratique du Congo, au Soudan du Sud et en République centrafricaine, tout en envisageant un possible retour dans le nord de l'Ouganda.

Chaque mois, la situation devient de plus en plus désespérée pour les communautés centrafricaines se trouvant sur le chemin des unités de la LRA. Joseph Kony, leur leader brutal et messianique, a largement profité du vide sécuritaire grandissant dans les zones où opère la LRA. Il semble d'ailleurs actuellement en train de regrouper et de réorganiser sa milice, un grand nombre de commandants supérieurs de la LRA se trouvant en ce moment en République centrafricaine. Cette situation conduirait sans nul doute à des attaques plus nombreuses contre les civils ainsi qu'à une recrudescence des enlèvements d'enfants qui finiront soldats ou esclaves sexuels. Si les efforts pour contrer la LRA ne sont pas considérablement renforcés, le groupe pourrait alors se renforcer et devenir une menace encore plus sérieuse pour la stabilité régionale. Sans un leadership américain audacieux et durable sur ce sujet, cette crise vieille de près de 25 ans continuera probablement à perdurer dans les années à venir.